



Roma, 9 de septiembre de 2020  
Fiesta de San Pedro Claver, patrón del Instituto

*Porque para mí la vida es Cristo,  
y la muerte una ganancia  
(Fil 1,21)*

Querido P. Enrique, hermanos de la Provincia de México y familia de P. Jorge;

Saludos fraternos en Cristo Nuestro Señor,

Nos ha llegado la triste noticia del fallecimiento del P. Jorge García, después de un periodo de enfermedad en el que lo hemos acompañado insistentemente con la oración. Nos deja el tesoro de su bello testimonio de dedicación a la misión. Son tantos los que lo recordamos aquí en Roma por su espiritualidad profunda, simplicidad, cercanía y su original forma de desdramatizar los problemas.

Sin duda alguna nos queda el vacío de su ausencia, pero también el testimonio de su amor por los más pobres y por el Instituto. En estos últimos años le tocó cargar con la pesada cruz de la enfermedad. Es verdad que era muy consciente de su situación delicada de salud, pero del mismo modo, su profunda fe en el resucitado le daba fuerzas para caminar hacia adelante en su misión.

La muerte del P. Jorge ha sucedido durante este tiempo de pandemia y se une así a la pasión por la que están pasando tantas personas en vuestro país y en tantos otros países en el mundo. Tenemos la certeza de que Jorgito ya goza de la plenitud de la Vida y continúa intercediendo y alentando nuestra misión.

Como Dirección General vivimos a vuestro lado en este momento de dolor y os acompañamos en la oración.

Un abrazo en Cristo,

La Dirección General